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11番  安田 謙太郎   議 員 

 

 

１ 町内会について 

 

（１）現在の町内会加入率等について伺う。 

 

（２）防犯灯の現状等について伺う。 

 

（３）ごみステーションの管理について伺う。 

 

（４）広報、回覧板での周知を可能な限りデジタル配信に変更できないか伺う。 

 

（５）町内会組織運営のスリム化に向けた市の取組について伺う。 

 

 

２ 「かのや Meets2024」で行われた屋台イベントについて 

 

（１）屋台イベントを行ってみての振り返りと反省点を伺う。 

 

（２）屋台専用の保管場所を確保する考えはないか伺う。 

 

（３）今回に限らず実証を重ね常設化された場合、中心市街地活性化に大きく影響を与

えると思われるが市長の考えを伺う。 

  


